



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

### ORGANISATION DU CONSEIL D'ETAT

## Rebecca Ruiz reprendra ses fonctions le 23 septembre

**La cheffe du Département de la santé et de l'action sociale a bénéficié ces dernières semaines de différentes investigations médicales, qui ont permis de diagnostiquer notamment une dysautonomie avec variations tensionnelles. En concertation avec le corps médical, elle pourra reprendre son activité mardi 23 septembre, avec quelques allègements durant les prochaines semaines.**

Après plusieurs épisodes d'évanouissement au mois de juillet, Rebecca Ruiz a été hospitalisée quelques jours durant l'été. Les premiers examens effectués lors de cette hospitalisation n'ont pas permis d'identifier la cause de ces pertes de connaissance, mais ont révélé des marqueurs tumoraux anormalement élevés qui ont nécessité des examens complémentaires.

Les investigations se sont donc poursuivies et ont permis d'écartier toute maladie grave, mais ont révélé une dysautonomie. Cette affection entraîne des variations tensionnelles et des malaises. Les examens ont également permis de déceler une pathologie gynécologique nécessitant une surveillance.

Rebecca Ruiz bénéficie désormais de traitements qui lui permettent de reprendre ses fonctions dès le 23 septembre, avec quelques allègements d'horaire les premières semaines, essentiellement pour ce qui concerne les représentations publiques.

La cheffe du Département de la santé et de l'action sociale exprime sa vive reconnaissance à l'ensemble des équipes médicales, qui continuent de l'accompagner, ainsi qu'à ses équipes du département et à ses collègues du Conseil d'Etat pour leur soutien. Elle adresse notamment ses plus chaleureux remerciements à Frédéric Borloz, qui a assuré sa suppléance pour la santé et le CHUV, ainsi qu'à Vassilis Venizelos, qui a rempli le même rôle pour l'action sociale.

Cette période de suppléance prendra fin officiellement avec le retour en fonctions de Rebecca Ruiz. Le Gouvernement se réjouit de retrouver très prochainement sa

collègue en santé et lui adresse ses meilleurs vœux.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 17 septembre 2025

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

CHANC, Michel Staffoni, chancelier d'Etat, [021 316 19 58](tel:0213161958)